

お別れ遠足(N0.2)！～キャストさん案内で森の中を散策！カブトムシの幼虫にビックリしたいホンダジェットの中に入りたい！～



「ゆり組」は、初めにらせん階段を上り「吊り橋」を渡りました。子ども達が一斉に渡るため、橋が左右に揺れます。子ども達は「キャー、怖い」「やめて」などと少し怖がった様子も。とても貴重な体験となりました。特に印象に残っているのは、「いろいろなキノコ」を発見したこと、「落ち葉のプールでカブトムシの幼虫を真近で見たり実際に触ったりしたこと、イノシシが潜んでいるらしい場所に向かって高台から『ヤッホー～』と大声で叫んだこと」などです。また、イノシシの赤ちゃんの大きさなど興味深いお話を聞くこともできました。初めて経験することばかりで、子ども達は大盛り上がりでした。高台からは遠くの景色がよく見えて、とても気持ちよさそうでした。（「さくら組」は逆コースで探検を楽しみました）



「キャストウォーク」の活動の後は、昼食場所の中央エントランス広場へ。待ちに待った「お弁当」の時間です。芝生の上でクラスごとに輪になって食べました。朝から気になっていた、愛情がたっぷり詰まった「お弁当」。久しぶりに屋外で食べるお弁当の味は格別だったのではないのでしょうか。昼食後は、芝生の上で追いかっこをしたりして遊びました。



昼食後はトイレを済ませ、バスで「HONDA コレクションホール」へ向かいました。ホンダの自動車やオートバイが展示してある博物館で、会社の歴史を知ることができます。1階には「ホンダジェット」が展示されていて、実際に乗り込み記念写真を撮りました。特に3階にはF1で使われた実車がずらりと展示されていて、見る者を圧倒します。3階でも展示されたF1カーを前に、班ごとで記念写真を撮りました。



楽しく活動している様子が写真からうかがえます。ただ見学するより、子ども達は自分で体験したり遊んだりの方が楽しいようです。特に「キャストウォーク」では、新しい発見もあり充実した時間が過ごせました。